

# Spenden landen da, wo sie am meisten helfen

## 2. Stifterforum im Seniorenzentrum / LZ ist Partner

**Taunusstein - Im Hahner Seniorenzentrum fand jetzt das 2. Stifterforum der Bürgerstiftung Taunusstein statt.**

Themen waren dabei unter anderem die Vorstellung der Projekte, sowie die Entwicklung der Stiftung und die Übergabe von Stifterurkunden an die Gründungstifter und Zustifter. Gleichfalls erfolgte eine Ehrung von Dauerspendern des Förderkreises. Raimund Scheu, 1. Vorsitzender der Bürgerstiftung, dankte zu Beginn unter anderem der LZ, mit deren Medienpartnerschaft es gelungen sei, einen großen Teil der Taunussteiner Bevölkerung mit den Zielen und Ideen bekannt zu machen. Dabei wolle man

nicht in Konkurrenz zu bestehenden Vereinen oder sonstigen Gruppierungen Projekte verwirklichen, sondern bestehende Projekte in Taunusstein fördern, vernetzen, unterstützen und –soweit es keine anderen Aktivitäten gibt, auch eigene Projekte entwickeln. Die Bürgerstiftung solle ein Garant für die Bürger Taunussteins werden, dass Gelder aus Spenden, Sponsoring oder Stiftungen da eingesetzt werden, wo es den Taunussteinern hilft. Das Langzeitprojekt „Zukunft“, erläuterte Raimund Scheu zudem, entwickle sich zum Pilotprojekt. Hierbei sollen leistungsschwache und un- bzw. demotivierte Hauptschüler gefördert werden.